

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : Monseigneur Joseph Nantermod

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1927, tome 26, p. 47

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

Jeudi 12 mai, s'éteignait, à Sion, Monseigneur **Joseph Nantermod**, Protonotaire apostolique ad instar et Chanoine de la Cathédrale de Sion. Né à Troistorrents, le 12 avril 1844, il fit ses études secondaires à Saint-Maurice, puis se rendit un certain temps à l'Université d'Innsbruck, acheva sa théologie à Sion et reçut en 1867 l'onction sacerdotale des mains de Mgr de Preux.

Il se voua toute sa vie à l'enseignement, soit au Collège de Sion, soit au Séminaire diocésain. Il fut tour à tour professeur, Préfet des études et Directeur du Séminaire. Avec Mgr. Nantermod disparaît un homme qui rendit de très grands services à la cause des études classiques, en Valais. Sous des dehors parfois un peu rudes, il cachait un cœur d'or, aussi lui pardonnait-on facilement les vivacités de langage qui lui échappaient parfois et qu'il était le premier à regretter. Comme il arrive souvent, cet homme d'un abord qui pouvait paraître difficile, était d'une charité inépuisable. Il avait célébré dans l'intimité, le 22 avril dernier le 60^{me} anniversaire de son ordination sacerdotale et, répondant aux vœux du chapitre cathédral, il disait : « Je sens que je vous quitterai bientôt, mes forces m'abandonnent et je n'ai plus que peu de jours à vivre ». Le vénéré jubilaire était donc prêt quand il succomba brusquement par suite d'une faiblesse de cœur. Il avait pieusement communié le matin même et pu recevoir encore, avant de mourir, les derniers sacrements.

Nos lecteurs auront un souvenir dans leurs prières pour ce prêtre zélé et si méritant.